



Un habitar más fuerte que la metrópoli /

Pepitas de calabaza,
2018

Monografía

La sensación de vivir en un campo de concentración planetario tiene su máxima realidad en la metrópoli. Ante una devastación total de las formas-de-vida, el eco que no deja de resonar en nuestro interior es: a dónde huir? Habitar plenamente, arrancar territorios a la gestión mundial capitalista, construir comunas son los gestos revolucionarios de quien ha dejado de esperar, de quien no cree en las soluciones del urbanismo y otras ciencias de gobierno, porque sabe que la generación de mundos no es un problema, sino una necesidad vital que se asume o se delega al opresor. Constituirnos en fuerza histórica autónoma va de la mano de la destitución del estado de cosas presente, y viceversa

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTk5NzkyMTY>

Título: Un habitar más fuerte que la metrópoli Consejo nocturno

Editorial: Logroño Pepitas de calabaza 2018

Descripción física: 120 p. 17 cm

Mención de serie: Pepitas 183

ISBN: 978-84-15862-63-5

Materia: Urbanismo, Teoría del- 21º siglo Sociología urbana

Entidades: Consejo Nocturno

Punto acceso adicional serie-Título: Pepitas 183

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es